

# Arthur PAECHT

## Françoise POUCHKO

*Le retour de l'expérience*

### Candidats indépendants aux élections cantonales de mars 2011

C'est sans le soutien d'aucun parti politique que je me présente à vos suffrages. J'en ai décidé ainsi. C'est donc en toute liberté de parole que je vais mettre à nouveau mon énergie au service des Seynoises et des Seynois.

#### Pourquoi me présenter ?

- Parce que **le diagnostic est clair : La Ville ne s'est jamais portée si mal**, alors qu'elle était sur le chemin du renouveau, de la création d'emplois, d'une croissance retrouvée. L'épisode douloureux de l'augmentation de la Taxe d'Habitation, profondément injuste et anti sociale, n'est qu'une facette de la gestion désastreuse de cette équipe municipale.
- **Une nouvelle hausse des impôts menace encore cette année !** Cette coalition **socialo - communiste** fait courir la Ville à sa perte, alors que nous avons posé les fondements du renouveau. Pourtant, nous étions prévenus : la plupart de ceux qui se retrouvent aujourd'hui à la tête de la Mairie avaient déjà sévi sous Maurice Paul, rendant exsangue notre Seyne. Les mêmes causes conduisent toujours aux mêmes effets. **Et ne vous y trompez pas : Patrick Martineng, candidat du PS est le candidat de Marc Vuillemot.** Martineng et Vuillemot, c'est bonnet blanc et blanc bonnet. Qu'a fait Mr Martineng de ses six ans de mandat en tant que conseiller général ? Rien, sinon négocier son emploi à la Mairie avec un salaire très confortable !
- Parce que nous devons adresser un avertissement à l'équipe municipale, et montrer notre mécontentement. **Hausse des impôts, hausse des tarifs (cantine), saleté des rues de la ville, insécurité, absence de la police municipale, panne de projets...**
- **Parce qu'il faut préparer l'avenir :** je souhaite fédérer au lendemain de cette élection une nouvelle équipe, large, motivée, rajeunie, et assurer une nécessaire alternance. Alors que d'autres maires, en leurs temps, démissionnaient après une défaite, je suis resté conseiller municipal d'opposition pour défendre mon bilan et donner mon point de vue sur l'action de mes successeurs. **Comme Conseiller Général, je souhaite redonner de l'espoir aux déçus d'une gauche incompétente et revancharde, et de l'élan à une ville qui ne se trouve pas de leader.**

***Le 20 Mars prochain, choisissez le candidat de l'expérience***

***Pas  
d'abstention  
au 1<sup>er</sup> tour***

## **Votez Arthur Paecht**

<http://arthurpaecht.over-blog.com>

Permanence Arthur Paecht et Françoise Pouchko : 2, rue Kléber Place Perrin La Seyne sur Mer  
Ouverture du mardi au samedi de 9h30 à 11h30.

Tél: 04 89 96 82 50